



細田中学校だより

第9号（令和2年1月）

3学期始業式での2年橘寛文さん抱負発表の様子です

食に関する集会

1月15日（水）に「食に関する集会」が行われました。これは、「全国学校給食週間」の取り組みの一環として、生徒会の保体委員会が中心となって準備しました。先ず始めにねらいについて説明があり、その後「食に関するクイズ大会」でした。

その中から1問。

創業者が金型を踏んづけてしまったために誕生したお菓子は、次のうちどれ？

A かっぱえびせん B 柿の種 C カール

なかなかおもしろい問題でした。答えは、子どもたちに聞いて下さい。

次に、「私が考える給食献立」の中から最優秀賞、優秀賞、ユニーク賞の発表がありました。それぞれの受賞者と献立名は次のとおりです。

最優秀賞

3年 田代 波音さん 「イタリアンサンド」
ほうれん草とコーンのバターいため コッペパン 鶏むね肉のトマト煮

優秀賞

2年 服部 華衣良さん 「THE 地産地消給食」
カツオの竜田揚げ バーガーパン ミネストローネ
3年 安楽 友唯さん 「野菜たっぷり給食」
きゅうりの酢のもの とうもろこしごはん しょうゆ鍋風スープ
3年 池上 日菜さん 「ねずみ年なので中華料理」
杏仁豆腐 五目チャーハン 酢豚

ユニーク賞

3年 谷口 翔柊さん 「炭水化物大集合！！」
ブロッコリー・はんぺんのチーズ焼き 麦ごはん
焼きそば

最優秀賞の波音さんの献立は3月のリクエスト給食のメニューに採用されます。

また、「給食に関わるプロフェッショナル」という自作のビデオを観ました。栄養教諭の河野先生、調理員さんたちの話を聞いてどのように給食に携わっておられるのかを知ることができました。

河野先生からは、衛生面について特に気をつけていることや残さいがないことが一番うれしいとの話をいただきました。

保体委員会の皆さん、すばらしい会をありがとうございました。



火災対応避難訓練

1月17日（金）に火災を想定した避難訓練を行いました。

緊急放送のあと避難をしましたが、生徒たちは素早く避難して、日南消防署の方からもお褒めの言葉をいただきました。当日は雨のため、予定していた消火訓練はできませんでしたが、生徒たちは消防署の方の話や火災に関するDVDを見て、火災を起こさないためにはどうすればよいか、また火災が起きた時の対処のしかたについても学びました。消防署の方からは、ホテルやデパート等に行ったときは避難経路の確認をすることが大切だと言われました。また避難する際には、将棋倒しになって避難が遅れる場合があります、周りの呼びかけが必要であるという指摘もありました。DVD視聴では、室内・家のまわりで注意すべきポイントについて説明がありました。最後に火災になった時は、「通報、消火、避難」を的確に行うこと、特に119番通報では正しい情報（住所家の電話番号等）が伝えられるようにしておくことを学びました。この日は、阪神大震災が発生して25年目の日でした。防災について、いろいろと考えさせられる日となりました。



家庭教育学級（パンケーキ作り教室）

1月18日（土）に家庭教育学級でパンケーキ作り教室を行いました。九州パンケーキを販売している九州テーブル様より2名の方に講師をしていただきました。作る前に、上手にふっくらと焼き上げるコツを教えてくださいました。コツは、

- ①牛乳の分量は計量カップで正確に計ること。
- ②牛乳と卵を先に混ぜ、そのあとに粉と混ぜること。
- ③混ぜるときは泡立て器を使ってあまり混ぜすぎないこと。

以上の3点に注意して、焼くと上手に焼き上げることができました。テフロンのフライパンだと油も必要ありませんでした。今回の盛り付けはデザート系とサラダ系の2つに挑戦しました。サラダ系はパンケーキと合い、新たな味を発見することができました。



2月の予定

5日（水）県立高校推薦入試	20日（木）期末テスト（～21日）
7日（金）立志の集い	26日（水）全専・中央委員会
14日（金）参観日、家庭教育学級閉級式	27日（木）第2回PTA総会
18日（火）教育相談（～20日）	